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This collection of 30 well-loved original compositions and arrangements for piano pres-
ents a selection of pieces by Johann Sebastian Bach that will delight any pianist. Besides the 
‘Prelude C major’ from the Well-Tempered Clavier and other popular teaching pieces, many 
arrangements also appear in the book, such as the ‘Air’ from the Orchestral Suite No. 3 or the 
‘Toccata and Fugue D minor’. All the pieces are at easy or intermediate level, with fingerings 
and suggested metronome speeds added. The collection appears in modern and user-friend-
ly print format; it is recommended not only for tuition purposes, but for anyone who enjoys 
playing the piano as a hobby.

Mit dieser Sammlung von 30 beliebten Originalkompositionen und Bearbeitungen für  
Klavier legt Schott eine Auswahl der Werke Johann Sebastian Bachs vor, die jeden Pianis-
ten begeistern wird. Neben dem „Praeludium C-Dur“ aus dem Wohltemperierten Klavier 
und anderen beliebten Unterrichtsstücken enthält der Band auch zahlreiche Arrangements, 
etwa die „Air“ aus der Orchester-Suite Nr. 3 oder die „Toccata und Fuge d-Moll“. Alle Stücke  
haben einen leichten bis mittelschweren Schwierigkeitsgrad und wurden um Fingersätze sowie 
Metronomvorschläge ergänzt. Die Sammlung in modernem und lesefreundlichem Druckbild 
empfiehlt sich nicht nur für den Unterricht, sondern auch für alle, die Klavierspielen als Hobby 
betreiben. 
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